



S.WA-T195

Approval Listing Number

(Issued in advance of preparation of Formal Approval Notice)
 (Précédant l'émission de l'avis officiel d'approbation)

RECORD OF APPROVAL ACTION
Formule d'enregistrement de l'approbation

OTTAWA, June/juin 17, 1981

Company: Aurora Scale Manufacturing Ltd.
 Aurora, Ontario

Société: Aurora Scale Manufacturing Ltd.
 Aurora, Ontario

Manufacturer: Aurora Scale Mfg., Ltd.

Fabricant: Auraro Scale Mfg., Ltd.

MODEL NUMBER
No. de modèle

CAPACITY*
Capacité*

LOAD CELL TYPE & CAPACITY
Type de dynamomètre et capacité

Serial Number/No. de série 203643

10100125 SP

200 000 lb.

de compression Revere/Revere compression CSP-100K

*ou l'équivalent métrique

Approved Accessories: This device may be interfaced to an Aurora "Weighman" and a printer.

Accessoires approuvés: Cet appareil peut être relié à un "Weighman" Aurora et à une imprimante.

Application: The static weighing of motor trucks in trade.

Utilisation: Pesage statique des camions dans le commerce.

Description: This device is an electronic pit mounted truck scale utilizing eight(8) Revere compression load cells. The weigh-bridge is restrained laterally and longitudinally by check-rods. Weight indication is by means of an Analogic AN 5322.

Description: Cet appareil est une bascule électronique de camions, installée dans une fosse. La bascule comporte huit (8) dynamomètres de compression Revere et des tirants limitant le mouvement longitudinal et latéral de l'élément récepteur de charge. L'indication est réalisée grâce à un indicateur analogique AN 5322.

Description: Continued

This device is used to weigh bulk cement trucks and due to the position of the load-out facilities, the weight indicator is installed with no clear view of the load receiving element, voice and visual (TV monitor) aids provide direct communication between the scale operator and the truck driver.

Conditions of Approval:

- (1) This approval covers the device installed at St. Mary's Cement Co. 104 Waverly Road, Bowmanville, Ontario and having the model No. and serial number as listed on this approval.
- (2) No device shall be sold for use in trade without written disclosure to the purchaser, prior to the sale, that the device has received only Temporary Approval.
- (3) This approval to expire one year from date of issue.
- (4) Only employees of St. Mary's Cement Co., or its subsidiaries are authorised to use this scale for trade purposes. A notice to this effect must be prominently displayed at the load receiving element.

Reference No. G6922-A364-15


Description: Suite

L'appareil est utilisé pour le pesage des bétonnières portées et, vu l'emplacement des installations de déchargement, l'indicateur pondéral est situé à distance du tablier. Des appareils (moniteurs de télévision) sont donc prévus pour assurer la communication sonore et visuelle directe entre l'opérateur de la bascule et le chauffeur de la bétonnière portée.

Conditions d'approbation:

- (1) Le présent avis vise l'appareil installé chez St. Mary's Cement Co., 104 Waverley Road, Bowmanville, Ont., dont le numéro de modèle et de série correspond à celui faisant l'objet du présent avis.
- (2) Aucun appareil destiné à être utilisé à des fins commerciales ne doit être vendu sans que l'acheteur n'ait d'abord été avisé par écrit que l'appareil n'a reçu qu'une approbation provisoire.
- (3) Le présent avis expire un an après sa date de parution.
- (4) Seuls les employés de la St. Mary's Cement Co. ou de ses filiales sont autorisés à utiliser la bascule à des fins commerciales. Un avis à cet effet doit être affiché bien en vue sur l'élément récepteur de charge.

Référence: G6922-A364-15



 Robert Bruce
 Acting Chief
 Weights & Measures Division
 Legal Metrology Branch
 Chef Intérimaire
 Division des poids et mesures
 Direction de la Métrologie légale